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様式第２号（第９条関係） 

会  議  録 

会議名称 
令和５年度 

第１回生涯学習奨励員会議 

開催日時 令和５年４月１３日（木） 
１８時３０分から 

１９時３０分まで 

開催場所 大空町東藻琴総合支所委員会室 

出席者の氏名 

委員出席者氏名（敬称略） 

 川村真美子、梶香、天野京子、岩原繁、雅楽代憲男、 

大和田宏美、岡本シゲ子、鈴木加代 

  欠席：石原良紀、三村淳良、田中智己、安倍利夫、 

大槻晶子、横井大樹 

      

教育委員会 

河西主査、松本主事 

傍聴者の数 ― 

会議資料の名称 〇令和５年度第１回生涯学習奨励員会議 議案 

審議内容及び結果 

 

■報告事項 

（１）第９回大空町検定「大空マニアッＱ」について 

議案Ｐ２～３に沿って教委が説明。以下のとおり意見

等があった。 

◆ 「以前のように会場受検をやらないのか？」とい

う意見を何件かいただいている。オンライン開催

と並行して会場受検も並行して実施すべき。 

【教委】 会場受検も実施する方向で進める。 

◆ コロナ対策が不要ならば、オンラインで実施する

必要はあるのか？ 

     【教委】会場受検は敷居が高いという人もいるの

でオンラインでも並行して実施したい。 

◆ 会場受検参加者に景品を出すことは可能か？ 
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     【教委】 現在も検定参加賞を予算計上しており、

実際に参加賞を渡している。この参加

賞を抽選で 1 名に 5,000 円程度の商品

にすることは、現予算でも対応可。ま

た、町のイベントなのでそらっきーポ

イントの発行が可能。そらっきーポイ

ントは産業課で予算計上しているの

で、奨励員協議会で予算計上しなくて

も発行できる。 

◆ 受検だけでなく、イベントの際にクイズとして出

題してはどうか？ 

     【教委】 実際に青年団体ではイベント時のクイ

ズとしてマニアッ Q を活用している。

他のイベントでも同様の試みができな

いか、検討したい。 

◆ 前回の問題改訂から年数が経過している。問題の

更新が必要ではないか？ 

     【教委】 単に数値が変わったというレベルでは

なく、正解そのものが変わってしまっ

た問題も多い。例えば、町内の学校数

を問う問題があるが、大空高校ができ

たことで１校減になっている。これら

については教委が現在整理を進めてい

るので、次回会議までに皆さんに提示

する。 

◆ 新たな問題の募集はしないのか？ 

     【教委】 今後、広報などで問題を募集する。 

◆ 今後の問題改訂スケジュールを示してほしい。 

     【教委】 なるべく早く問題募集を広報等で周知

する。募集期間を⾧くしても必ずしも

募集が増えるわけではないので、募集

期間は 1 ヶ月程度としたい。 

           夏ごろに次回会議を開催予定。その

前に募集問題をとりまとめ、現在の問

題の見直しを完了し、会議前に皆さん

に周知して検討いただく。会議の場で

皆さんからご意見をいただきたい。 

           前回の問題集印刷には補助金増額が
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必要。R６予算で補助金増額を要求し、

R6 に入ってすぐに印刷発注する予定。

ただし、印刷発注せずホームページで

公開する等の方法も考えられる。 

◆ ホームページを使えない人もいる。白黒印刷でも

よいので、紙で印刷したものも用意してほしい。 

     【教委】 教委で印刷したものを用意することは

可能。 

 

（２）令和４年度事業報告について 

議案Ｐ４に沿って教委が説明。意見等なし。 

 

（３）令和４年度決算報告について 

会計が欠席のため、代理で教委が議案Ｐ５に沿って

説明。参加者から意見等なし。 

 

（４） 令和４年度決算監査報告について 

適正である旨の監査報告があった。 

 

■協議事項 

 令和４年度事業反省評価について、教委が説明。 

 質疑・意見等は特になし。 

 

 

 

 ■議案 

（１）議案第１号 令和５年度事業計画（案）について 

 議案 P８に沿って教委が説明。以下のとおり意見等あり。 

◆ 町民大学講座の講師については、まず奨励員から

案を出してもらい、そこから選考すべき。イベン

ト業者にリスト提出してもらうのは、案が無かっ

た場合にすべき。 

【教委】  なるべく早急に、奨励員の皆さんに

案の提出を依頼する。募集期間をあ

まり⾧くしても意見が出るとは限

らないので、5 月の連休明け頃を募

集期限としたい。案が出そろいしだ

い、改めてこの会議を招集し、皆さ
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んの意見を伺いたい。 

◆ 町民大学講座を秋開催予定としている意味は？ 

【教委】  これまでは秋に開催していることが

多かったため、仮に秋開催としてい

るだけである。講師の都合等によっ

ては、それ以外の時期の開催も十分

あり得る。 

他に意見等は特になく、原案どおり承認された。 

 

（２）議案第２号 令和５年度事業予算（案）について 

    議案 P９に沿って教委が説明。 

    意見等は特になく、原案どおり承認された。 

 

 （午後７時３０分 終了） 

 


